



Del Mazo: actuamos con legalidad y siempre apoyamos a Del Moral

Contienda en Edomex.

La candidata aliancista sostiene que “seguirá caminando” junto al mandatario estatal

MONSERRAT MATA CARRERA
TOLUCA

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, señaló que en el marco del proceso electoral por el que se definió a la próxima gobernadora se actuó con legalidad y respetando la ley, ello en respuesta a los señalamientos del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

En entrevista con el periodista Joaquín López-Dóriga, el mandatario mexiquense reiteró: “actuamos respetando la ley, como gobernador me toca generar las condiciones de imparcialidad para que haya una participación democrática, así fue como actuamos, con legalidad. En todo momento estuvimos pendientes y cerca de mi candidata, Alejandra Del Moral es y siempre fue mi impulso y mi candidata”, subrayó.

En la entrevista, el gobernador Alfredo Del Mazo aseguró que previo y durante el proceso electoral estuvo cerca de la candidata priista, Alejandra Del Moral, teniendo en mente lo mejor para el PRI en la entidad.

“Soy un hombre íntegro, lo digo con toda sinceridad, mi mayor interés era que le fuera bien a mi partido en el Estado de México; tengo que actuar como gobernante. Hoy estoy dolido por el resultado de la elección, sin duda, pero reconozco el gran trabajado que hizo el priismo del Estado de México”.

En tanto, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral, aseguró a través de Twitter que

“seguirá caminando” junto al gobernador.

“Con Alfredo del Mazo me ha tocado enfrentar muchas batallas, particularmente en 2017, 2018, 2021 y 2023. Hemos caminado juntos y seguiremos caminando juntos... para que se involucre, para que participe, para que seamos una opción de cambio con rumbo en quien puedan recaer y proyectar sus sueños y objetivos”, sostuvo.

Ante los señalamientos del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, y Jesús Zambrano, del PRI, los cuales refieren que Del Mazo “traicionó a la militancia priista, dándole la espalda a la candidata Alejandra Del Moral”, el mandatario señaló que resulta “ingrato” sembrar divisiones.

“Me parece ingrato por parte del presidente nacional del PRI que quiera sembrar esa división en los priistas del Estado de México y decir estas mentiras relacionadas al abandono. Nosotros en todo momento estuvimos cerca de Alejandra Del Moral y, segundo, a mí me parece ingrato que no reconozca el gran esfuerzo que hizo el PRI en el Estado de México, el PRI se mantuvo, sacó 67 por ciento de la votación de toda la alianza”, señaló.

El gobernador mexiquense negó haber negociado con el Presidente entregar el gobierno del Estado de México y señaló que las únicas conversaciones que entabló con él fueron referentes al respeto y a la no intromisión de los gobiernos en temas electorales y partidistas.

“Hoy estamos concentrados en esta etapa que sigue, quiero terminar la administración entregando buenos resultados, entraremos en una etapa de transición reconociendo esta nueva etapa que viene para el Estado de México”. —